

Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V.



Remseck, 11.11.2013

Erfolgreicher 11. Gebraucht-Spielsachen Markt

Remseck/btv: Erneut boten knapp 50 Verkäufer beim 11. Gebraucht-Spielwaren-Markt der Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V. ihre Waren feil. Die Rückmeldungen waren erneut sehr positiv. Puppenküchen, Spiele, Ritterburgen, Märchenschlösser, Kinderpuppenwagen, Werkbänke, Kinderbücher, Bausteine, Eisenbahnen und vieles andere mehr wechselten nach kurzem oder längerem Feilschen den Besitzer. Interessant: viele Kinder verkauften ihre nicht mehr gebrauchten Spielsachen unter Obhut der Erwachsenen selbst.

Gebraucht-Spielsachen hoch im Kurs

Viele Kaufwilligen besuchten den Markt. Verkäufer würden jederzeit den Markt weiterempfehlen, auch gerne wiederkommen. So wird die Chance, in kurzer Zeit ein genau auf das Angebot ausgerichtetes Käuferpublikum zu erreichen, als besonders positiv gesehen. Zudem trage die „familiäre“ Atmosphäre zu einem besonderen Flair bei.

Zum Gelingen des Marktes wurde die Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V. unterstützt von der Volksbank Remseck, den örtlichen Bäckern, privaten Spielsachenspendern sowie Kuchenspenden der Familien Arnold, Bohnert, Braunstetter, Eble, Rothhaupt, Schellmann und Schmack. Danke auch Hausmeister Thomas Eichhorn und nicht zuletzt der Stadtverwaltung Remseck. Der Erlös der Fördergemeinschaft kommt komplett der Remsecker Kinder-Jugend- und Kulturarbeit zugute.

Für die Fördergemeinschaft waren im Einsatz: Hansjörg Arnold, Gustav Bohnert, Gerlinde Eble, Nina Engberding, Thomas Richter und Erika Schellmann.

Erika Schellmann, Vorsitzende der Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V. bedankte sich bei allen Spendern und Helfern auf das Herzlichste. Die Einnahmen werden ausschließlich für Remsecker Jugend- und Kulturförderung satzungsgemäß eingesetzt.

Eigene Stiftung

Seit dem 13.11.2008 hat die Fördergemeinschaft eine eigene Stiftung unter dem Dach der Stiftergemeinschaft der Kreissparkasse Ludwigsburg.

Eigene Homepage

Die Fördergemeinschaft ist mit einer eigenen Homepage im Internet unterwegs. Unter www.foerderungsgemeinschaft-jugend-kultur-remseck.de können ausführliche Informationen abgerufen werden